
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月が来てしまいました。寒くなる

と同時に、昭和の名優の訃報が続いて

います。今日の新聞にも並んでありま

したが、呉清源さんも亡くなられまし

た。中国福建省の生まれの天才囲碁棋

士といわれ、昭和 3 年、14 歳で日本に

渡りました。100 歳でした。碁を通じ

日中の架け橋となった人です。昭和を

代表するいろいろな文化人が亡くな

っていくのは本当に寂しい限りです。 

選挙ももうすぐあります。私たちは

希望の来年を目指していきたいと思

います。 

幹 事 報 告 

幹事 田中 稔 

先日、アグレマンの発送をさせてい

ただきました。ご確認の程、よろしく

お願いいたします。 

年 次 総 会 

開会の辞    副会長 森益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 26 期の運営に関する重要な総会

です。慎重な上にもスムーズなご審議

をよろしくお願いいたします。只今よ

り、年次総会の開催を宣言いたします。 

次 年 度 新 理 事 挨 拶 

次年度会長エレクト 秋保賢一 

会長ノミニーにご指名いただきま

した。ロータリアンとしては、岐阜中

ロータリークラブが認証を受けた時

と比較しても少しも進歩していない

と思います。不安もありますが、幹事

や皆さま方のご支援をいただきなが

ら務めさせていただきます。よろしく

お願いいたします。 

次年度会長 加納永一朗 

この度、第 26 期会長を務めさせて

いただきます。あわせて第 26 期は、

岐阜中ロータリークラブにとっても

25 周年となります。ロータリークラブ

にとって節目となるクォーターの年 

 

 

 

 

 

 

 

 

となります。 

 皆さま方のご指導、ご鞭撻、更なる

ご協力をいただいて 25 周年を成功さ

せていただきたいと思いますので、よ

ろしくお願い申し上げます。 

 

次年度副会長 田辺雅範 

 

 

 

 

 

 

 

 

 副会長というお役をご指名いただ

きました。ずいぶん前に務めさせてい

ただいた会長職を思い出しながら、加

納会長の目指す方向にクラブを導く

よう、一助にでもなればと思っており

ます。 

次年度幹事 大島康之 

 いよいよ、これから始まるという 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 26 年 12 月 9 日(火) 

第1131回例会 第1051号

2014-15  RI テーマ 
ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除4名）

本日出席24名 87.50％ 

[行事] 年次総会・新理事挨拶 

担当 幹事

第１１３０回 

平成２６年１２月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 米山奨学生 陳 碧霄さん 

[ビジター] 

第１１３２回 

平成２６年１２月１６日（火） 

[点鐘]１８時３０分 

[行事] クリスマス夜間例会 

担当 親睦委員会
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思いでおります。これからよろしくお

願いします。 

次年度職業奉仕委員長 伊藤善男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度加納会長のためにガンバリ

ます。 

 

次年度青少年奉仕委員長 柴田和夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期青少年奉仕委員長に指名され

ました。何もわかりませんが加納会長

のためがんばりたいと思います。 

 

次年度 S.A.A. 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度加納会長のもとがんばりま

す。宜しくお願いします。 

 

次年度会計 内木一博 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度会計として、会長加納永一朗

会員を盛り立てていきたいと思いま

す。よろしくご協力をお願いいたしま

す。 

 

次年度国際奉仕委員長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度財団委員長として補助金を

獲得し、次年度国際奉仕委員長として

国際奉仕事業が充実するようにがん

ばります。 

 

次年度社会奉仕委員長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度 社会奉仕委員長を担当さ

せていただきます。事業内容は今年度

と同じ内容にて長良川の清掃及び橿

森公園の清掃を行う予定ですので、皆

さんのご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 陳 碧霄さんへ奨学金授与 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

加納永一朗君 

本日はよろしくお願いします。 

秋保賢一君 

 会長ノミニーに指名される予定で

す。 

★誕生日おめでとうございます★ 

森 益男君 

 65 歳になります。 

故金正司君 

 12 月 5 日で 66 歳になりました。来

年も元気で100歳までがんばります。

 


